

Lampionumzug 2013

20.11.2013 | 00:00



"Ich geh mit meiner Laterne..."

Zahlreiche Kinder erleuchteten mit ihren bunten Laternen Vallstedts Straßen – begleitet vom Musikzug Vallstedt.

Traditionell begann der diesjährige Lampionumzug unter Mitwirkung des Kindergartens Vallstedt mit einer kurzen Andacht. Anschließend versammelten sich alle Teilnehmer vor der Kirche und zogen in Begleitung des Musikzuges Vallstedt langsam in Richtung Dorfkern los. Ziel war in diesem Jahr das Feuerwehrhaus. Die Kinder- und Jugendfeuerwehr bot Kekse, Waffeln und Feuerwehrtee für die kleinen Gäste an.

Während sich alle Besucher stärkten, baute sich der Musikzug in der Fahrzeughalle auf und begann zu spielen. Begeistert lauschten zahlreiche Kinder und natürlich auch Erwachsene den Klängen und bedankten sich mit einem hörenswerten Applaus. Zeitgleich wurde ein Feuerwehrauto zur Besichtigung bereitgestellt

und die Kinder durften selbst viele Gerätschaften genauer betrachten sowie auf dem Fahrersitz Platz nehmen. Diesem Angebot folgten gern auch die Eltern und stellen ebenso wie ihre Sprösslinge diverse Fragen.

Zum Gelingen dieser Veranstaltung hat neben den zahlreichen Besuchern vor allem der Musikzug Vallstedt beigetragen, bei dem wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken möchten.

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)